



Höhepunkt des Königsballs in Alfeld: Die Ehrung der stolzen Verbandskönige und deren Gefolge.

Die Gewinner des „Herrenpokals“ mit Trophäe und Blumen.

# Präsidentenscheibe geht an SV Barfelde

Zahlreiche Ehrungen beim Verbandskönigsball in Alfeld / Seniorenkönigin Gitta Heigwer schießt einen 1,0-Teiler

**KREIS** ■ Auch in diesem Jahr hatte der Sportschützenverband Alfeld zum Verbandskönigsball eingeladen. Diese Veranstaltung ist immer der gesellschaftliche Höhepunkt der Schützen zum Ende des abgelaufenen Sportjahres.

Unter dem Motto „Ehren, Klönen, Tanzen“ hatte der Referent für besondere Angelegenheiten, Dietmar Zimmer, in diesem Jahr in das Hotel „Am Schlehberg“ in Alfeld eingeladen. Der Saal war sehr gut gefüllt, leider mussten die Teilnehmer an den Deutschen Meisterschaften in Dortmund der Luftgewehrschützen in den Aufgagedisziplinen absagen, da diese zeitgleich in Dortmund stattfand.

Den mehr als 100 Gästen wurde wieder ein buntes Programm mit vielen Ehrungen, einem Schätz- und Ratespiel und Gerichte gegen den kleinen und großen Hunger geboten. Auch konnte wieder der DJ und Alleinunterhalter Peter Wulf aus Söhlde gewonnen werden, der mit seinem Repertoire an verschiedenen Musikrichtungen wieder Jung und Alt begeistern konnte.

Zu Beginn der Veranstaltung übernahm der Verbandsvorsitzender Hans-Joachim Herholt das Mikrofon, begrüßte die An-

wesenden und bedankte sich bei Dietmar Zimmer für die hervorragende Organisation. In seiner Rede versprach er, dass neben dem offiziellen Teil, mit den zahlreichen Auszeichnungen, Ehrungen und Proklamationen noch einige schöne Stunden für Unterhaltung, Spaß und Tanz übrigbleiben.

Anschließend übergab er dann das Wort an den Verbandschießsportleiter Rolf Bertram, der zusammen mit seiner Stellvertreterin Andrea Kleinert und der stellvertretenden Verbandsjugendleiterin Sabine Lefmann sämtliche Ehrungen durchführte und Sieger der Pokalschießen bekannt gab. In diesem Jahr war der erste Höhepunkt des Abends die Proklamation der Verbandskönige. Nachdem die letztjährigen Könige ihre Ketten abgegeben hatten, begann Rolf Bertram der mit voller Spannung erwartenden Bekanntgabe der neuen Majestäten und deren Gefolge.

Lichtpunktkönigin: Katharina Dzikus, SC Brunkensen mit einem 56 Teiler, 1. Ritter: Peer Riecken, SV Banteln (60), 2. Ritter: Sebastian Kayser, Banteln (75) Verbandsjugendkönigin: Nina Klingebiel, SV Barfelde (60,9), 1. Ritter: Simon Schröter, Barfelde (69,9), 2. Ritter: Marvin Höfert, SV Gronau (81,5).



Gut gelaunt: Die Schützen des SV Barfelde können sich die Präsidentenscheibe sichern.

Verbandskönigin: Sandra Knust, KKS Everode (27,1), 1. Edeldame: Tamara Völkner, SK Lamspringe (30,8), 2. Edeldame: Ina Kreuzkamp Gronau (31,2).

Verbandsalterskönigin: Iris Riemenschneider, SSV Alfeld (15,9), 1. Edeldame: Claudia Kuckuck, Lamspringe (23,0), 2. Edeldame: Angela Müller (26,8). Verbandskönig: Oliver Hagena, Alfeld (44,3), 1. Ritter: Rolf Bertram, Brunkensen (66,6), 2. Ritter: Benjamin Knust, Everode (66,7). Verbandsalterskönig: Klaus Müller, Brunkensen (12,3), 1. Ritter:

Ingo Heigwer, Brunkensen (12,9), 2. Ritter: Stefan Kiesewetter, Brunkensen (31,0) Verbands seniorenkönigin: Gitta Heigwer, Brunkensen (1,0), 1. Edeldame: Irene Tacke, SV Mehle (20,2), 2. Edeldame: Sabine Wieters, SGes Graste (29,7).

Verbands seniorenkönig: Peter Brüning, Brunkensen (25,2), 1. Ritter: Hans-Joachim Waubke, Graste (29,7), 2. Ritter: Uwe Kuckuck, Lamspringe (38,7).

Nachdem die Majestäten ihre Ketten erhalten hatten, eröffneten sie zunächst mit ihrem Königstanz die Tanz-

fläche für die erste Runde und hatten ersichtlichen Spaß daran.

Nach einer kurzen Pause folgte dann eine besondere Auszeichnung durch den Sportschützenverband Alfeld für einige Sportschützen, die es aufgrund ihrer sportlichen Leistungen zur Teilnahme an den Landesmeisterschaften und sogar bis zu den Deutschen Meisterschaften in München geschafft und den Verband erfolgreich vertreten haben.

Dann war es an der Zeit, die Sieger in den Mannschaftswettbewerben be-

kanntzugeben. Den Damenpokal gewann der SV Barfelde mit 140 Ring vor dem SK Lamspringe (131 Ring) und dem SC Brunkensen (117). Der Seniorinnenpokal ging an den SC Brunkensen (143) vor SC Elze (137) und KKS Everode (134). Der Herrenpokal konnte vom SC Brunkensen (139) vor dem SV Gronau (130) gewonnen werden. Der Seniorenpokal, der durch ein Stechen entschieden wurde, ging an den SC Elze (145), gefolgt vom SC Brunkensen (145) und der SGes Graste (141).

Der letzte Höhepunkt und Ehrungen des Abends wurden durch den Verbandsvorsitzenden Hans-Joachim Herholt persönlich durchgeführt. Mannschaften der einzelnen Vereine, bestehend aus drei Freihand-, zwei Auflage- und einem Auflage-Teilerschützen aller Klassen, schießen in jedem Jahr die heiß begehrte Präsidentenscheibe aus. Herholt konnte die Präsidentenscheibe 2018 an den SV Barfelde mit einem Endergebnis von 968,4 Ring überreichen. Es folgten der SV Gronau mit 894,0 Ring und die SGes Graste mit 862,0 Ring.

Nach den vielen Ehrungen forderte nun Peter Wulf zum Tanz auf – und gut gelaunt feierten alle Gäste bis in den nächsten Morgen hinein.